



Dietmar Stütz

# PV-News



Paul Kimberger

## BELOHNUNGEN WERDEN AUSBEZAHLT!

Im Bagatellerlass des BMBWF werden unter anderem die Auszahlungen von Belohnungen der Landeslehrerinnen und Landeslehrer geregelt. Zu Beginn der Sommerferien kam es seitens des BMBWF aufgrund von Überschreitungen von Auszahlungshöchstgrenzen in anderen Bundesländern zur bundesweiten Aufhebung dieses Erlasses. Daraus folgte, dass die mit dem Dienstgeber bereits ausverhandelten Belohnungen für die Kolleginnen und Kollegen nicht ausbezahlt werden konnten.

Auf massiven Druck seitens der Personalvertretung und der Lehrgewerkschaft konnte nun doch die Auszahlung durchgesetzt werden.

Seitens der Bildungsdirektion OÖ wurde uns zugesagt, dass diese Belohnungen mit 15. Dezember 2021 im Gehaltsweg angewiesen werden.

Es freut uns, dass wir Sie über diesen Erfolg informieren können!

Mit besten Grüßen

Dietmar Stütz  
Vorsitzender des Zentralausschusses  
für Landeslehrer für APS in OÖ

Paul Kimberger  
Bundesvorsitzender der Gewerkschaft  
Pflichtschullehrerinnen und Pflichtschullehrer